

Des leaders du Mouvement San Terre sont assassinés au Brésil



Brasilia, 10 décembre (RHC)- Deux leaders de base du Mouvement des Travailleurs ruraux San Terre ont été assassinés dans l'état de Paraiba, au Brésil.

Les victimes sont Rodrigo Celestino et José Bernardo da Silva, tous deux coordonnateurs d'un campement où ils habitaient aux côtés de 450 familles ce qui, selon le Mouvement San Terre, met en évidence le fait que ce crime a pour objectif d'intimider les peuples originaires qui luttent pour leurs droits.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/178556-des-leaders-du-mouvement-san-terre-sont-assassines-au-bresil>



Radio Habana Cuba